

Medienmeldung vom 4. Dezember 2011

Beinwil: Motorradfahrer nach Selbstunfall verletzt

In einer Kurve auf der Passwangstrasse ist gestern Nachmittag ein Motorradfahrer gestürzt und danach mit der Rega ins Spital gebracht worden.

Der Motorradfahrer war am Samstag, 3. Dezember 2011, um 13.50 Uhr von Erschwil in Richtung Passwang unterwegs, als er in Beinwil auf Höhe des Klosters in einer Linkskurve zu Fall kam. Nach ersten Erkenntnissen wollte er einem Tier ausweichen. Er rutschte unter der Leitplanke hindurch die angrenzende Wiesenböschung hinunter und zog sich Verletzungen am Rücken zu. Mit einem Helikopter der Rega wurde er in ein Spital geflogen.